



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Ouverture - Bienveillance - Engagement

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

C'est avec grande fébrilité que je vous transmets le dernier Bavard des vents de l'année.

Je réitère mon attachement à votre milieu, à l'établissement dont j'ai tant de fierté à venir y travailler tous les jours avec vos enfants, avec cette équipe tant dévouée autant pédagogique, que bienveillante.

Votre collaboration a été essentielle pour vaincre les défis, et assurer l'harmonie. J'aimerais vous en remercier.

Cet été, je vous confie l'harmonisation des lieux, en soirée, et d'y retrouver en août prochain, une cour d'école propre. Vivre dans un milieu sain, c'est agréable mais c'est davantage stimulant.

Merci encore aux parents du conseil d'établissement, aux membres du personnel qui y siègent, ainsi qu'à la présidente, Mme Caroline Verner. De beaux échanges, et de belles discussions propulsent nos idéaux pour une école stimulante et passionnante pour vos enfants.

Merci à tous les parents de l'OPP pour autant de passion, et de temps à offrir afin de dynamiser notre école.

Je profite de l'occasion pour souligner les nombreuses années de bénévolat de M. Steeves Proteau qui a été membre du C É, de l'OPP, et du comité de parents. Quel exemple de dévouement!

Bonne lecture!

Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

13 juin: Spectacle de talents et dernier conseil d'établissement

14 juin: Dîner pizza et Fête des finissants en PM

Gala reconnaissance

16 juin: Journée pédagogique

20 juin: Dîner Subway pour les maternelles 5 ans

21 juin: Sortie au Mont-Cascade pour le 2e et 3e cycle

Dîner avec les 2e année

22 juin: DERNIER JOUR D'ÉCOLE

Fin 1h avant l'horaire habituel pour le préscolaire et le primaire



Organisme de participation de parents

OPP

L'équipe de l'OPP aimerait remercier tous les parents impliqués tout au long de l'année scolaire dans les différentes activités. Ce fut un plaisir de passer du temps avec vous tous et toutes; sans votre précieuse collaboration il serait impossible d'offrir aux enfants des belles activités comme ils ont eu la chance d'avoir encore cette année.

Nous vous souhaitons un bel été de repos, de découvertes et revenez nous en forme en septembre. Encore merci,

Catherine Quévillon, présidente

Objets perdus Objets perdus Objets perdus Objets perdus

L'année se termine et tous les vêtements non réclamés iront à un organisme de charité.

SERVICE DE GARDE

Le service de garde sera ouvert les 26-27 et 28 juin pour les enfants déjà inscrits.

Pour la fin août, il est à noter que le service de garde sera fermé les 24 et 25 août. Pour le lundi 28, et mardi 29 août, je n'ai pas eu le temps de faire la compilation. Advenant que le service de garde serait fermé, les parents concernés seront informés par courriel.

Un gros merci pour votre support et collaboration durant l'année scolaire, au plaisir de vous revoir en septembre. Profitez bien des vacances, je vous souhaite un bel été 😊.

Nathalie Bourgon
Technicienne en service de garde



Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

Les vacances d'été arrivent à grands pas, des vacances bien méritées ! Qui dit été, dit repos, baignade, crème glacée, plage, vélo, etc. En tant que parents, nous sommes bien sensibilisés au danger du soleil, de la chaleur et des plans d'eau. Mais le sommes-nous autant des risques associés à la glissade des apprentissages pendant l'été ?

Pour comprendre ce phénomène, vous pouvez cliquer sur cette image pour accéder à une courte vidéo.



Jouer à des jeux de société, faire des recettes, visiter un musée, jouer aux cartes, lire sous un arbre ne sont que quelques suggestions pour permettre à votre enfant de demeurer stimulé intellectuellement pendant l'été.

Si vous désirez plus d'outils et de la documentation pour déjouer la glissade de l'été, voici un lien cliquable qui vous dirigera vers mon [mur virtuel de suggestions](#). En terminant, je vous remercie sincèrement de votre belle collaboration tout au long de cette année et je vous souhaite de magnifiques vacances en famille !

Jacinthe Goudreau, orthopédagogue



MOBIO **MOBIO**
MOBIO **MOBIO**

Quelle magnifique surprise de constater la mise en place d'affiches sur le parcours avec des balises identifiant que nos élèves, ainsi que la communauté peuvent se déplacer en transport actif pour se rendre à l'école.

Merci à la municipalité de Cantley, aux résidents de croire en ce projet communautaire afin que nos élèves puissent être en sécurité.

Merci encore pour votre FANTASTIQUE participation à cette activité du 18 mai dernier.

Conseil d'établissement 2022-2023

Les lendemains du CÉ

Bonjour chers parents!

Ouff! Nous avons passé au travers d'une autre année scolaire! Je ne sais pas si ce sont les parents qui avaient plus hâte aux vacances ou les enfants! Finis les devoirs, les lunchs et la course folle! Nous devrions être fiers de nos cocos qui ont travaillé très fort encore cette année et qui ont donné un bon dernier coup lors des dernières semaines. Le CÉ a tenu sa dernière réunion de l'année, hier. Nous avons, entre autres, adopté de nouvelles règles vestimentaires qui donnera plus de latitude à nos élèves, et ce, à la suite d'une pétition et présentation d'une élève de 5^e année.

Nous avons également révisé les prévisions budgétaires pour l'année prochaine, adopté les nouveaux tarifs du service de garde et reconduis les fonds restants dans le Fond à destination spécial pour les fins de la cour d'école, des sorties de nos élèves et de la bibliothèque.

J'aimerais remercier toute l'équipe-école qui, encore cette année, a démontré un dévouement exceptionnel à l'éducation et au bien-être de nos enfants!

Sur ce, chers parents, je vous souhaite un été rempli de beau temps et de beaux souvenirs!

Caroline Verner (maman de Jasmine – 5^e année et Emrick – Sec.2)
Présidente du CÉ 2022-2023

Le jeudi 22 juin prochain, les élèves termineront une heure plus tôt que l'horaire habituel.

Ainsi, les élèves du préscolaire 4 et 5 ans termineront à 13h15. Nous nous rassemblerons sur la cour afin de sonner la cloche pour le grand départ aux vacances.

Pour les élèves du primaire, les élèves termineront à 14h15. Nous nous rassemblerons, toute l'école sur la cour, dès 14h afin de faire la haie d'honneur à nos finissants 2022-2023.

Venez nous rejoindre!



Roxanne Proulx, coordonnatrice

Programmation estivale (du 27 juin au 10 août)

Le camp d'été pour ados, organisé par La Source des jeunes, est de retour cet été ! De nombreuses activités, des sorties et des ateliers enrichissants attendent vos jeunes âgés de 11 à 17 ans.

La période des inscriptions pour participer au programme sera ouverte jusqu'au 30 juin 2023. Fais vite, les places sont limitées !!

Veuillez noter que la maison des jeunes sera ouverte pour les jeunes de 8 à 17 ans les jeudis soirs, de 18 h à 21 h, pour la période estivale (du 27 juin au 10 août 2023).

Pour plus d'information, communiquez avec nous par téléphone au 819 607-0871 ou par courriel à l'adresse animateur@lasourcedesjeunes.com.

Bonnes vacances à tous et au plaisir de vous revoir !

Le secrétariat sera fermé du 11 juillet au 14 août

CHANGEMENT À L'HORAIRE 2023-2024

DINER : 11h25 à 12h40

Les heures d'entrée et de fin des classes seront les mêmes

Aurevoir chère future retraitée,



Quand on parle d'engagement, on parle d'investissement, et aussi, de temps. Elle seule, peut être satisfaite d'accomplir ses deux éléments depuis plus de 32 ans.

Mme Lise-Andrée Blanchard, pour tous, a été une dame d'exception dans sa profession. Elle a toujours voulu se dépasser non pas par souci d'être meilleure, mais de toujours donner le meilleur d'elle-même, et ce, quotidiennement.

Je t'en suis reconnaissante pour moi, pour les collègues parmi toutes ses années avec qui tu as collaborés, et surtout, pour les centaines et les centaines d'enfants qui ont eu le privilège de côtoyer. Tu as su nous apprendre à voir le beau, aimer le bon, et faire le bien. Merci Mme B :)

Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Chers parents,

Je veux profiter de cette dernière chronique de l'année pour vous souhaiter de merveilleuses vacances ensoleillées : profitez de ces beaux moments en famille si précieux.

Je veux aussi vous remercier pour votre appui et votre soutien toute l'année : votre présence aux spectacles, vos réponses à mes courriels, vos mots d'encouragements et de remerciements ont aidé à rendre cette année plus belle et plus agréable. Et aux finissantes et aux finissants, bonne continuité à votre école secondaire : vous allez nous manquer!

Bonnes vacances!

Mme Susy,

Spécialiste en musique

Je vous souhaite, personnellement, de belles vacances en famille, entre amis, en quiétude, en harmonie, en musique, en pantoufle, en maillot, mais surtout en santé!

Karine M.

